

～創立110周年を迎えて～

校長 小柳 秀記

本校は、明治31年に酒田町立高等女学校として産声をあげて以来、幾多の変遷を経ながらも、常に高い理想と使命感を持ち、その役割を果たし続けてきた。平成3年には男子生徒に門戸を開放し、その後は「進学を目指す男女共学の普通科高校」として着実にその成果をあげてきた。創立以来現在に至るまでの間に、2万1千余名の有為な人材を世に送り出してきたが、卒業生が、地元県内はもとより国内外においても各方面で活躍し、社会の発展に大きく貢献していることは、誠に喜ばしい。生徒の皆さんには、110年にわたって諸先輩が築いてきた輝かしい歴史と伝統を継承・発展させ、校是にある「裕かに、聡く、逞しい」人間となるよう、心から期待する。

枝璃貴子記念公演



5月28日、本校体育館において創立110周年記念式典が開催されました。

110周年を記念して、有焯同窓会より1・2年次の教室にエアコンを設置していただきましたので、有焯同窓会（会長 本間和子様）に感謝状の贈呈が行われました。

また、記念式典に続いて、本校卒業生である枝璃貴子さんによる記念公演が行われました。シンガーソングライターである枝璃さんによる心の

こもった演奏と歌声が響き渡り、会場は感動に包まれました。

110年の長い歴史を経て、また新たな歴史の一步を我々は踏み出しました。一人一人が誇りを胸に、有意義な学校生活を送っていきましょう。

◎生徒からの感想(2年次女子)

枝璃さんの演奏を聴いて、一番心に残っているのは、あの美しく澄んだ歌声です。枝璃さんの気持ちがたくさんつまっているからこそ、どの曲も優しさがあふれているのだと思いました。西高の先輩である枝璃さんのように、私もいつか人々に感動を与えられる大人になりたいです。

中国・四川大地震義援金について

本校の留学生Ziaチーさんの出身が中国ということもあり、5月の中国・四川大地震をうけて、英語部が5月に募金活動を行いました。募金総額は36,824円でした。集まったお金は日本赤十字社を通じて寄付させていただきました。ご協力ありがとうございました。

平成20年度県高校総体結果

陸上	走り幅跳び	小野寺拓人	第5位	(東北大会出場)	弓道	第3位
女子バスケ	ベスト8	バレーボール	ベスト16	山岳	優秀パーティー	
ボート	男子シングルスカル	今野翔平	第1位	(東北大会・インターハイ出場)		
	男子ダブルスカル	白井良直/本間友望	第1位	(東北大会・インターハイ出場)		
	男子クォドルプル	阿部雅弘/遠田浩大/下妻匡哉/齊藤勇介/佐賀井聡			第2位	(東北大会出場)
	女子ダブルスカル	細矢香枝/佐藤理紗	第1位	(東北大会・インターハイ出場)		
水泳	男子400mメドレーリレー	佐藤遼祐/日下部亮太/熊谷宗紀/金子雄祐				
		/熊谷望/阿部瑞	第8位	(東北大会出場)		
	男子200m背泳ぎ	佐藤遼祐	第8位	(東北大会出場)		
	男子100m平泳ぎ	熊谷宗紀	第8位	(東北大会出場)		

英語キャンプ

6月28、29日に、県海浜青年の家にて、「英語キャンプ」

が行われました。例年より多い38名の参加生徒、ALT11人、英語科総動員で、1泊2日、英語づきの生活をしました。今年のテーマは「Around The World」。様々な国々を旅行するというもの。開校式と、閉校式では、空港へのチェックイン、飛行機の離着陸で大盛り上がり。その後、レベル別の英語活動、英語オリンピック、ステーションラーニング等を行いました。



バーベキュー後のキャンプファイヤーは特に思い出深いものだったことでしょう。トラストウォークで、参加者全員が、目を閉じて、歩いていったその先には、赤々と燃える火が……。その後、ALTのアフリカンダンスやゲーム、歌を楽しみ、ここが本当に日本なのかと目を疑うようでした。全年次が皆お互いに協力し、励ましあって英語活動に参加し、またALTと夜遅くまで、英語で話をしようと努めました。これぞ、サブテーマの「UNITE」です。短い期間ですが、このキャンプをとおし、はじめは消極的だった参加生徒も、おわりには、積極的に英語を話していました。

今年で、5回目となる英語キャンプですが、今後とも西高の英語キャンプが発展し、また多くの生徒が参加し、英語に楽しむことを望みます。



7月25日(金)、26日(土)は西高祭です。お待ちしております!